
   

 

 محضر جلسة

وذلك   18:00في تمام الساعة  11/06/2019المنعقدة يوم الثلاثاء الموافق  5/2019رقم  محضر جلسة المجلس البلدي الاعتيادية

 .البناية الجديدة-في قاعة الحكمة 

 :الحضور

 نائب- علي خليل جبارين نائب- علي عدنان جبارين

 عضو - اياد احمد حج فرح عضو- محمد فوزي محاميد

 عضو- زياد ابراهيم ابو شقرة عضو- طارق زياد ابو جارور

 عضو- فاروق عوني محاجنة عضو - وافي فخري زيتاوي

 عضو- اغباريه زكي محمد عضو- مصطفى محمد ابو ماجد

 عضو- محمد نجيب محاميد عضو - وجدي حسن جبارين

 عضو- رائد كساب محاميد عضو- بلال ظاهر محاجنة

 

 :وبمشاركة كل من

السكرتير ومدير - احمد محمود صادق جبارين

 الموارد البشرية 
 محاسب البلدية- جمعة اغبارية

  مراقب البلدية- رفعت احمد محاجنة

 

 :كما انضم متاخرا كل من

  عضو- رامز محمود جبارين

 

 :الغياب

 عضو- توفيق سعيد جبارين رئيس- سمير صبحي محاميد

 المستشار القضائي - مصطفى احمد قبلاوي عضو- محمد يوسف اغبارية

  مساعد رئيس البلديه - ناصر خالد اغباريه

 

 :جدول الاعمال

المصادقة على تعيين السيدة هيلانة اغبارية بوظيفة مديرة قسم التعليم الابتدائي كونها زوجة عضو البلدية المحامي توفيق  1.

  -.المؤجل من الجلسة السابقة-سعيد جبارين, وذلك حسب ما ينص عليه القانون 

 



التعليم والرفاه بدلا من د. محمد يوسف  المصادقة على عضوية السيدة سارة حسين محاميد في الجمعية البلدية لتطوير 2.

  .المؤجل من الجلسة السابقة-اغبارية 

 -.مرفق طيه-المصادقة على محضر لجنة تسمية الشوارع  3.

المصادقة على تعديل رئاسة لجنة التجارة والصناعة المحامي علي عدنان جبارين رئيسا للجنة بدلا من د. محمد يوسف  4.

 .اغبارية

 .الاعتداء على الحيز العام 5.

 :المصادقة على اعضاء لجنة التوجيه لحدود نفوذ بلدية ام الفحم وهم 6.

 .المصادقة على ميزانية غير اعتيادية لملائمة ملعب كرة القدم 7.

 

 :مجرى الجلسة

حمن الرحيم الحمد لله رب العالمين أفتتح الجلسة نائب وقائم باعمال رئيس البلدية السيد زكي محمد اغبارية بقوله: بسم الله الر

والصلاة والسلام على أشرف المرسلين سيدنا محمد وعلى آله وصحبه أجمعين. ثم قدم التعازي للسيد محمد نجيب محاميد عضو 

 .البلدية باسم جميع الحاضرين بوفاة والده رحمه الله تعالى

 .قبل الشروع في بنود الجلسة تقدم السيد وجدي حسن جبارين بطلب تقديم استجواب بخصوص اراضي دريهمة

هناك لغط في الشارع الفحماوي بخصوص موضوع اراضي دريهمة وصلت الى حد   -عضو البلدية  -السيد وجدي حسن جبارين 

العامة, فاقترح ان تصدر البلدية بيان توضيح للناس تبين  الاتهامات حيث يشاع ان هناك مقايضة ما بين البلدية ودائرة اراضي

 .وتوضح حقيقة الامر

اجاب على هذا الاستجواب وشرح حقيقة الامر وعن الجلسات التي   -نائب وقائم باعمال رئيس البلدية  -السيد زكي محمد اغبارية 

حظات من بعض اعضاء المجلس البلدي لخص  عقدت بهذا الشأن مع الجهات ذات الصلة وبعد المناقشة والاستفسارات والملا

 .السيد زكي الموضوع وما هي الخطوات الاجرائية التي ستقوم بها البلدية

 .اصدار بيان توضيحي للناس .1

 .استمرار المسار الشعبي بخطواته وفعالياته )اللجنة الشعبية مع لجنة دريهمة( .2

 .السلطات المحليةوالخطوات القانونية من قبل البلدية و  الاجراءات .3

ثم تقدم السيد مصطفى ابو ماجد عضو البلدية باستجواب حول دوار العيون ودوار عين جرار, هل هناك اتفاق مع اصحاب 

 الاراضي وتعويض مالي في العيون؟ 

هناك اتفاق مع اصحاب  -رد على الاستجوابين: دوار العيون  -وقائم باعمال رئيس البلدية نائب  -السيد زكي محمد اغبارية 

الاراضي ولا توجد مشكلة معهم الا ان الشركة هي التي تعيق العمل حاليا, يوجد تعويض مالي , اما بخصوص دوار عين جرار  

 .ايضا الاعاقة من الشركة ونحن بالتواصل معهم

 

ن السيدة هيلانة اغبارية بوظيفة مديرة قسم التعليم الابتدائي كونها زوجة عضو البلدية المصادقة على تعيي 1.

  -.المؤجل من الجلسة السابقة-المحامي توفيق سعيد جبارين, وذلك حسب ما ينص عليه القانون 

ا عن  عرض نائب وقائم باعمال رئيس البلدية السيد زكي محمد اغبارية الموضوع امام الحضور وقدم شرح  

الموضوع وعن تسلسل الاحداث حيث قال بان الموضوع الذي بين ايدينا هو اجرائي حسب طلب وزارة 



الداخلية كونها زوجة عضو البلدية المحامي توفيق سعيد جبارين وهي قرابة اولى مما يتطلب مصادقة المجلس  

 .البلدي على التعيين

رض على كل التعيينات جملة وتفصيلا التي تشرعن الاشياء انا اعت -عضو البلدية  -السيد اياد احمد الحج فرح 

 .المغلوطة من الدورة السابقة

كانت مداخلات من قبل السيد فاروق عوني, السيد محمد نجيب محاميد, السيد مصطفى ابو ماجد, السيد بلال 

 .ظاهر محاجنة, المحامي علي بركات جبارين, السيد وجدي حسن جبارين, المحامي رائد كساب

وقدم د.علي خليل جبارين نائب رئيس البلدية ورئيس ملف المعارف ورئيس للجنة اختيار وظيفة مدير قسم 

التعليم الابتدائي الرد على التساؤلات والاستفسارات بما يتعلق بمؤهلات السيدة هيلانة حيث قال: انها تتجاوب 

ها لذلك, واثبتت امام لجنة الاختيار انها مع شروط المناقصة ولديها جميع الشهادات والاستكمالات التي تؤهل

 .جديرة لهذه الوظيفة وقديرة

رد على الملاحظات بان البلدية تقوم بترتيب الامور ونحن لا  -عضو البلدية  -السيد زياد ابراهيم ابو شقرة 

البلدية لا نشرعن الوظائف للموظفين الذين لا يعملون انما الموظفين اصحاب الكفاءات ناهيك على ان ميزانية 

 .تتحمل تعيين موظفين جدد

 .عرض الاقتراح على التصويت -نائب وقائم باعمال رئيس البلدية  -السيد زكي محمد اغبارية 

 .عضوا 13  :صوت لصالح الاقتراح

 0  :صوت ضد الاقتراح

سة التعيينات ليس ضد تعيين السيدة هيلانة انما على سيا .امتنع عن التصويت: عضو واحد )السيد اياد حج فرح(

 .بشكل عام
 ------------------------------------------------ 

التعليم والرفاه بدلا من د. المصادقة على عضوية السيدة سارة حسين محاميد في الجمعية البلدية لتطوير  2.

  .المؤجل من الجلسة السابقة-محمد يوسف اغبارية 

 

 .عرض نائب وقائم باعمال رئيس البلدية السيد زكي محمد اغبارية الموضوع للتصويت 

 .تمت المصادقة باجماع الحاضرين

 .18:45دخل عضو البلدية السيد رامز جبارين قاعة الجلسة الساعة 
 ------------------------------------------------ 

 -.مرفق طيه-المصادقة على محضر لجنة تسمية الشوارع  3.

 

 .عرض نائب وقائم باعمال رئيس البلدية السيد زكي محمد اغبارية الموضوع امام الحضور للنقاش 

شكالية في بعض الاسماء التي قدم شرحا عن الموضوع وعن الا -عضو البلدية  - السيد وجدي حسن جبارين

 .قدمت لوزارة الداخلية ورفضتها وكانت تسوية على ان يتم تسمية الاسماء من جديد

 .عرض نائب وقائم باعمال رئيس البلدية السيد زكي محمد اغبارية الموضوع للتصويت

 .تمت المصادقة باجماع الحاضرين



 ------------------------------------------------ 

المصادقة على تعديل رئاسة لجنة التجارة والصناعة المحامي علي عدنان جبارين رئيسا للجنة بدلا من د.  4.

 .محمد يوسف اغبارية

 
 .عرض نائب وقائم باعمال رئيس البلدية السيد زكي محمد اغبارية الموضوع امام الحضور للتصويت 

 .تمت المصادقة باجماع الحاضرين
 ------------------------------------------------ 

 .الاعتداء على الحيز العام 5.

 

نائب وقائم باعمال رئيس البلدية السيد زكي محمد اغبارية اقتراحا لتأجيل بحث الموضوع لان هناك عرض  

 .دراسة عن الموضوع لم تنتهي

 .تمت المصادقة على تأجيل بحث الموضوع بالاجماع
 ------------------------------------------------ 

 :فوذ بلدية ام الفحم وهمالمصادقة على اعضاء لجنة التوجيه لحدود ن 6.

 

السيد زكي محمد اغبارية رئيسا, المهندس سليمان حسين محاميد, السيد شفيق نشأت, السيد وجدي حسن  

جبارين, المحامي توفيق سعيد جبارين, السيد اياد حج فرح جبارين, المحامي علي عدنان جبارين والمحامي 

 .محمد صبحي جبارين والسيد يوسف رفيق جبارين

 .ض نائب وقائم باعمال رئيس البلدية السيد زكي محمد اغبارية الموضوع للتصويتعر

 .تمت المصادقة باجماع الحاضرين على الاقتراح وتم تخويل اللجنة اضافة اعضاء جدد مستقبلا
 ------------------------------------------------ 

 .عب كرة القدمالمصادقة على ميزانية غير اعتيادية لملائمة مل 7.

 

  المدخولات  

 ش.ج 9,200,000 مفعال هبايس

 ش.ج 9,200,000 المجموع

 المصروفات  

 ش.ج 8,250,000 اعمال مقاولة 

 ش.ج 950,000 تخطيط ومراقبة هندسية

 ش.ج 9,200,000 المجموع

نائب وقائم باعمال رئيس البلدية السيد زكي محمد اغبارية شرحا عن الموضوع وعن جهود رئيس البلدية قدم  

لتحويل وملائمة ملعب كرة القدم )استاد السلام( للدرجات العليا بدلا من الممتازة وذلك بعد صعود هبوعيل ام 

 :الفحم للدرجة الممتازة, ثم عرض الموضوع للنقاش

قتراحات من قبل بعض اعضاء المجلس البلدي حول هل هناك فارق زمني بين اعداد الملعب بعد المداخلات والا

وتجهيزه وتأهيله للدرجات العليا وبين تأهيله للدرجة الممتازة. وعن نقل التخطيط والمراقبة من متابعة قسم 

 .الهندسة الى شركة خارجية

 .هيم لطفي مدير الملعب بان لا فرق زمني بينهماوبعد الردود من قبل السيد زكي, السيد زياد والسيد ابرا



 

قدم السيد زكي تلخيصا عن الموضوع حيث قال: كان من المفروض ان يتم ادراج هذا البند وبحثه في لجنة  

المالية الا ان اللجنة المالية صادقوا على ادراجه في المجلس البلدي وستكون هناك اجراءات وخطوات بعد 

 .البلدي, حيث اننا ما زلنا ننتظر التفويض المالي من مفعال هبايس المصادقة من قبل المجلس

 .ثم عرض الموضوع التصويت

تمت المصادقة باجماع الحاضرين شريطة الحصول على المصادقة من لجنة المالية والحصول على التفويض 

 .المالي من مفعال هبايس

 .19:31انتهت الجلسة الساعة 
 ------------------------------------------------ 

 

الى    18:00قدم عضو البلدية السيد رامز محمود جبارين ادراج موضوع توقيت جلسات المجلس البلدي وتعديلها من الساعة 

 .19:00الساعة 

ة  الى الساع  18:00عرض نائب وقائم باعمال رئيس البلدية السيد زكي محمد اغبارية اقتراح تعديل توقيت الجلسات من الساعة 

19:00. 

 .تمت المصادقة بالاجماع

 .18:57خرج السيد رامز جبارين من الجلسة الساعة 

 
 بإحترام

 السكرتير ومدير الموارد البشرية

 احمد محمود صادق جبارين

 


